

CaixaBank evita la emisión de más de tres millones de toneladas de CO₂ a través de sus bonos verdes

- La entidad ha publicado sus informes sobre el impacto de sus emisiones verdes y sociales, en apoyo a los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU.
- Gracias a los bonos sociales, CaixaBank ha podido destinar 1.548 millones de euros a préstamos para familias destinados a cubrir necesidades básicas, como vivienda, transporte, educación y atención sanitaria.

23 de octubre de 2024.

CaixaBank ha presentado sus <u>informes anuales sobre el impacto medioambiental y social</u> logrado gracias a la emisión de sus bonos verdes y sociales. Desde la publicación del primer Marco de emisión de bonos ligados a los ODS en 2019, actualizado en noviembre 2022, CaixaBank se ha convertido en uno de los emisores líderes ASG en Europa, con 14 emisiones propias: 8 bonos verdes y 6 bonos sociales, con un total de 12.500 millones de euros, 500 millones de libras esterlinas y 300 millones de francos suizos, en emisiones ASG vivas en el mercado.

Bonos Verdes

La emisión de bonos verdes forma parte de la estrategia de CaixaBank para luchar contra el cambio climático y contribuir a la transición hacia una economía neutra en carbono. A través de la actividad de financiación y la emisión de bonos verdes, CaixaBank ha logrado evitar la emisión de más de tres millones de toneladas anuales de CO₂ equivalentes, es decir, gases de efecto invernadero (GEI) por su equivalencia en CO₂. Este volumen de emisiones es lo que lanzarían a la atmósfera aproximadamente 737.380 vehículos de pasajeros durante todo un año.

Como contribución al ODS 7 (Energía asequible y no contaminante), los bonos verdes de CaixaBank han servido para financiar 111 proyectos de energía renovable que han generado 13.072 GWh/año, con los que se consiguen evitar la emisión a la atmósfera de más de 2,8 millones de toneladas de CO₂ equivalentes al año.

El informe sobre bonos verdes también destaca la financiación dirigida a la adquisición, construcción o renovación sostenible de 41 edificios, destinados a oficinas o a actividades comerciales. Estos edificios han alcanzado una categoría energética A ó B logrando reducir su consumo anual en 32.889 MWh anuales, que se traduce en 5.677 toneladas de CO₂ equivalentes al año menos emitidas a la atmósfera.









En cuanto a viviendas, la cartera de bonos verdes de CaixaBank está formada por operaciones que facilitan la compra de domicilios particulares energéticamente eficientes. Las 7.817 operaciones identificadas como activos elegibles en viviendas verdes (no se trata de toda la cartera de operaciones del banco) ha supuesto que con la financiación otorgada se haya evitado un consumo de energía de 2.819 MWh y se haya dejado de emitir 344 toneladas de CO₂ equivalentes al año. Estos proyectos se englobarían dentro del apoyo al ODS 9 (Industria, Innovación e Infraestructura).

Respecto al ODS 11 (Ciudades y comunidades sostenibles), a través de la financiación concedida a proyectos de transporte público y de mercancías, de vehículos privados, de puntos de recarga de vehículos eléctricos e infraestructura eléctrica de apoyo se ha conseguido evitar la emisión de 271.600 toneladas de CO₂ equivalentes anuales.

El informe también señala que, a través de la contribución al ODS 6 (Agua limpia y saneamiento), se ha financiado el equivalente al tratamiento de 135 millones de metros cúbicos de agua.

Bonos Sociales

Para respaldar la emisión de sus bonos sociales, CaixaBank ha identificado activos de su cartera de financiación por un volumen de 8.040 millones de euros, a 31 de diciembre de 2023, que incluye 440.783 préstamos y 392.662 prestatarios que cumplen los criterios de elegibilidad.

Desde la primera emisión social en 2019, los 5.000 millones de euros captados, a través de los cinco bonos emitidos, se han destinado a financiar proyectos que contribuyen a impulsar siete de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas: ODS1 (Fin de la pobreza), ODS3 (Salud y bienestar), ODS4 (Educación de calidad), ODS5 (Igualdad de género), ODS8 (Trabajo decente y crecimiento económico), ODS10 (Reducción de las desigualdades) y ODS11 (Ciudades y comunidades sostenibles).

En este último ejercicio, CaixaBank ha conseguido incrementar los ámbitos de activos elegibles. En concreto, los que contribuyen a salud y bienestar, educación de calidad y reducción de las desigualdades (ODS 3, 4 y 10), con un incremento conjunto de aproximadamente 800 millones de euros.

El informe sobre bonos sociales muestra que CaixaBank ha destinado 1.548 millones de euros a aumentar el acceso a servicios financieros para poblaciones desfavorecidas, incluyendo préstamos a través de MicroBank. Estos préstamos ayudan a las familias a financiar necesidades básicas, como vivienda, transporte, educación y atención sanitaria. En el ámbito de la salud, la entidad ha financiado 510,2 millones de euros para mejorar la provisión de atención médica gratuita o subsidiada, triplicando el número de hospitales financiados y beneficiando a 9,4 millones de personas.







En educación, CaixaBank ha destinado 124,6 millones de euros para mejorar las oportunidades educativas, beneficiando a 24.492 estudiantes y 2.968 familias. Además, la entidad ha financiado 1.026 millones de euros para apoyar a mujeres empresarias y MIPYMEs propiedad de mujeres, y 4.613,6 millones de euros para promover el crecimiento económico sostenido y el empleo decente.

Compromiso con la Sostenibilidad

CaixaBank es una entidad con un fuerte vínculo histórico con el impacto social de su actividad. Por ello, asume la responsabilidad de impulsar una economía positiva para el bienestar de las personas. Con este propósito ha desarrollado un Plan de Banca Sostenible para el periodo 2022-2024, integrado en el Plan Estratégico de CaixaBank, que recoge su propuesta para contribuir a resolver retos como la desigualdad, el cambio climático y el desempleo.

La sostenibilidad es uno de los pilares en los que se apoya el Grupo para alcanzar sus resultados, estableciendo tres ambiciones: liderar el impacto social positivo y favorecer la inclusión financiera, impulsar la transición sostenible de las empresas y la sociedad, así como promover una cultura responsable siendo referentes en gobernanza.

Entre sus objetivos, hasta junio de 2024 CaixaBank ha movilizado un total de 67.157 millones de euros en finanzas sostenibles, por lo que el banco anticipa en seis meses el cumplimiento del objetivo inicial fijado en 2022 de alcanzar los 64.000 millones de euros a cierre de 2024. Dentro de este objetivo, además de facilitar capital para financiar iniciativas de transición energética, también se incluyen finalidades con impacto social, como microcréditos para estudiantes, autónomos, microempresas o familias y nuevas empresas que creen empleo.



